

Neues von Putri

Stand November 2020



Sie ist mittlerweile 14 Jahre alt und erfreut sich bester Gesundheit.

Sie lebt aktuell auf der Vorauswilderungsinsel Salat Island. Hier soll sie Ihre Überlebenskünste in der Praxis unter Beweis stellen.

In den letzten Monaten hat sich ihr Radius bei der Futtersuche immer weiter vergrößert und sie verbringt zunehmend viel Zeit auf hohen Bäumen bzw. in deren Baumwipfeln. Auch baut sie sich zweimal täglich ein stabiles Schlafnest.

Bei der Nahrungssuche haben wir sie beim Verzehr von jungen Blättern, Ficusfrüchten und Ameisen als Proteinzugabe beobachtet. Eine gesunde Mischung. Auch unternimmt sie ihre Streifzüge zunehmend allein. Das ist ein gesundes natürliches Verhalten.

Kurzum: Putri ist nun bereit für ihre Auswilderung. Unter anderen Umständen würde ich Ihnen hier den Bericht der Auswilderung für die nächsten Monate versprechen.

Leider sind im Rahmen der auch in Indonesien grassierenden Coronapandemie sämtliche Auswilderungen verboten bzw. aufgeschoben.

Daher wird Putri auch in den nächsten Monaten weiter auf der Insel Salat Island leben und an Ihren Überlebensfertigkeiten arbeiten und hoffentlich im Laufe des nächsten Jahres ausgewildert. Darüber halten wir Sie selbstverständlich auf dem Laufenden.